



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion im Rat der Stadt Oelde

J.-Francisco Rodriguez | Ferdinand-Krüger-Straße 9a | 59302 Oelde

Stadt Oelde
Frau Bürgermeisterin Rodeheger
Ratsstiege 1
59302 Oelde

J.-Francisco Rodriguez
Fraktionsvorsitzender

SPD-Fraktion im
Rat der Stadt Oelde
Ferdinand-Krüger-Straße 9a
59302 Oelde

Telefon: 02522 - 62 642
Francisco.Rodriguez@spd-oelde.de
www.spd-oelde.de

Freitag, 17. Januar 2025

Fortsetzung „Gläserne Küche“

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Rodeheger,

Die SPD-Fraktion Oelde beantragt, das erfolgreiche Konzept der „Gläsernen Küche“ fortzusetzen. Um dies zu ermöglichen, sollen im Haushalt 2025 (und gegebenenfalls in den Folgejahren) Investitionsmittel bereitgestellt werden, die es Forum Oelde erlauben, eine geeignete Ersatzlösung auf dem Gelände des „4-Jahreszeiten-Parks“ zu realisieren.

Forum Oelde wird gebeten, die erforderlichen Investitionsmittel, die über die von Dritten zu erwartenden Beiträge hinausgehen, kurzfristig in den Haushalt aufzunehmen und durch einen vorläufigen Umsetzungszeitplan zu konkretisieren. Den bisherigen Entwurf verstehen wir lediglich als vorläufiges Volumenmodell der dem Namen „Gläserne Küche“ selbstverständlich nicht gerecht wird. Hier sehen wir deutliches Verbesserungspotential, das es zu nutzen gilt.

Begründung:

Die „Gläserne Küche“ war in der Vergangenheit ein gutes Angebot, das von zahlreichen Einwohner:innen, Gruppen, Schulen und Vereinen unserer Stadt als besondere, kommunikative Veranstaltungsform geschätzt wurde. Auch Besucher:innen von außerhalb sahen darin eine attraktive Bereicherung, die das positive Image unserer Stadt unterstrich. Nicht zuletzt ist es auch ein Bildungsangebot für Kinder und Jugendliche um sich dem Thema „gesunde Ernährung“ zu nähern. Nach der durch das Hochwasser bedingten Schließung möchten wir dieses einzigartige Angebot wiederbeleben und als attraktiven, weichen Standortfaktor für Oelde etablieren. Um diesem Anspruch gerecht zu werden, ist es notwendig, das Konzept weiterzuentwickeln und an die ursprüngliche Qualität sowie den hohen Standard der „Gläsernen Küche“ anzuknüpfen.

Mit freundlichen roten Grüßen

J.-Francisco Rodriguez
Sprecher der SPD-Fraktion
im Rat der Stadt Oelde

Florian Westerwalbesloh
Sprecher der SPD-Fraktion
im Rat der Stadt Oelde